



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Wali Kota Singkawang Tinjau Pembangunan Jembatan Telaga Cinta Mahajaya

SINGKAWANG (IM) - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie bersama perwakilan PD. Mahajaya Pontianak, Minggu (15/5) lalu meninjau pembangunan jembatan Telaga Cinta Mahajaya.

Jembatan ini dibangun untuk menghubungkan cagar budaya di Kota Singkawang, yaitu Rumah Marga Tjia, Taman Burung dan Mess Daerah Kota Singkawang.

"Jembatan ini dibangun dengan program CSR PD. Mahajaya dan sudah tersedia tempat parkir. Sehingga masyarakat bisa menggunakan fasilitas parkir di sana. Masyarakat akan lebih mudah untuk mengunjungi lokasi tiga cagar budaya dengan adanya

jembatan penghubung ini," ujar Tjhai Chui Mie.

Tempat parkir ini sengaja dibangun dekat dengan jembatan penghubung tersebut untuk memudahkan masyarakat mengakses ketiga lokasi cagar budaya itu.

Manfaat dari pembangunan jembatan ini diantaranya untuk mempromosikan Kota Singkawang, mengurangi kemacetan serta meningkatkan jumlah pengunjung yang datang berwisata ke Kota Singkawang. Sehingga berdampak pada peningkatan perekonomian masyarakat Singkawang.

Tjhai Chui Mie menambahkan kedepannya pemerintah akan menggelar rapat



Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie bersama perwakilan PD. Mahajaya Pontianak saat meninjau pembangunan jembatan Telaga Cinta Mahajaya.

koordinasi terkait penataan kawasan tersebut, yang saat ini masih terlihat kumuh dan belum tertata dengan baik.

Di antaranya, pembangunan jalan paving block, atap pelindung dan taman bunga.

"Kita akan melakukan rapat kembali membahas penataan kawasan tersebut. Nanti di wilayah yang banyak rumput ini akan kita pasang dan bentuk jalan paving block. Lalu, akan ada atap pelindung dari tempat parkir sampai ke jembatan penghubung. Jadi, para pengunjung yang datang tidak kepanasan dan tidak kehabisan. Kemudian, taman kecil juga akan kita bangun di situ supaya semakin terlihat can-

tik," imbuh Tjhai Chui Mie.

Pada kesempatan tersebut, dia juga memberikan ucapan terimakasih dan apresiasi kepada para donatur atas realisasi pembangunan Jembatan Telaga Cinta Mahajaya ini.

Ia pun mengajak dukungan masyarakat terkait pembangunan ini dan menjaga keindahan kawasan cagar budaya yang ada di Kota Singkawang.

"Tidak lupa, saya berterimakasih kepada para donatur dan pihak ketiga lainnya atas bantuannya. Sehingga kita bisa melakukan pembangunan jembatan dan lainnya. Maka dari itu, apa yang sudah dibangun ini harus kita jaga dengan baik supaya selalu bersih dan indah," tandasnya. • idn/din

Dewan Pakar INTI dan Pimpinan Universitas Pancasila Adakan Pertemuan Silaturahmi dan Halal Bihalal

JAKARTA (IM) - Dewan Pakar Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) bersama pimpinan Universitas Pancasila melakukan pertemuan silaturahmi dan halal bihalal, di Aula Fakultas Hukum Universitas Pancasila, Jakarta, Kamis (19/5).

Hadir dalam kesempatan itu, Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto, Rektor Universitas Pancasila Prof. Dr. Edie Toet Hendratno yang juga merupakan salah satu anggota Dewan Pakar INTI, para Wakil Rektor dan Dekan Universitas Pancasila.

Sedang dari Dewan Pakar INTI hadir Ketua Dewan Pakar Budi S. Tanuwibowo, Prof. Dr. Azumardi Azra, Prof. Dr. Jamal Wiwoho, Dr. Sukardi Rinakit, Hussein Murad, Anda Hakim, SH., Sanny Suarli, Robert Siregar, serta Wakil Ketua Umum Ben Rimba dan Haris Chandra, serta sejumlah Ketua Bidang INTI.

Silaturahmi tersebut juga menapaktifikasi perjalanan bangsa setelah 114 tahun Kebangkitan Nasional dan 24



Ketua Umum dan Dewan Pakar, INTI berfoto bersama pimpinan Universitas Pancasila.

tahun Reformasi.

Ada hal yang perlu menjadi perhatian utama kita setelah sekian lama kita berjalan sebagai bangsa yang merdeka. Pertama soal keakraban sesama warga bangsa yang dirasakan mengalami masalah.

Keretakan atau setidaknya ketidakharmonisan telah terjadi. Ini bisa menjadi persoalan serius kalau dibiarkan berlarut, mengingat persatuan, kebersamaan adalah modal pokok

kekuatan bangsa Indonesia.

Perhimpunan INTI dan sejumlah organisasi yang mencintai Indonesia harus bisa menjadi salah satu perekat, seperti air yang mampu merekatkan batu besar, batu kecil, besi beton, semen, dan aneka bahan bangunan lainnya menjadi tembok bangunan yang kokoh.

Cara yang bisa dilakukan sangat banyak. Terus bersiap mengulurkan tangan kasih tanpa membedakan, menyapa

dan tulus bersilaturahmi, memberikan dukasi dan pelatihan yang dibutuhkan, dan mendorong terbentuknya sebuah sistem agar siapa pun dia, besar atau kecil skalanya, dapat hidup aman nyaman bersama-sama mencari mata pencaharian secara baik dan benar.

Kedua masih rendahnya tingkat literasi kita sebagai bangsa dan mudah percaya post truth. Ketiga sikap mental unggul dan cinta tanah air yang belum terbentuk dan sesuai harapan.

Keempat, kesenjangan ekonomi yang tinggi, serta sejumlah masalah lain. Intinya permasalahan itu tidak ada gunanya dikeluhkan, tapi kita semua -termasuk INTI harus punya semangat untuk ikut menyelesaikan bukan menyalah-nyalahkan.

Banyak hal lain yang dibahas, diantaranya usulan pentingnya INTI mempunyai Universitas. Selain itu juga ditekankan agar Pancasila benar-benar diterapkan secara pas dan menjwai kehidupan kita sehari-hari. • kris



Suasana pertemuan silaturahmi yang berlangsung hangat.

North Sumatera Ying Chew (Foo Chow) Berikan Bantuan ke Warga Terdampak Bencana Kebakaran



Warga Fuzhou menyerahkan uang tunai kepada warga terdampak bencana kebakaran.

MEDAN (IM) - Ketika satu pihak dalam kesulitan, maka pihak lainnya dari segala penjuru akan datang untuk membantu.

Ketua North Sumatera Ying Chew (Foo Chow) Cheng Dao Lin didampingi oleh para pengurus North Sumatera Ying

Chew (Foo Chow) pada Minggu (15/5) lalu menyerahkan sumbangan 50 paket penanggulangan bencana kepada warga

terdampak bencana kebakaran yang terjadi pada Minggu (1/5) lalu. Bantuan yang diberikan terdiri dari mie instan, gula pasir

dan uang tunai. Ketua North Sumatera Ying Chew (Foo Chow) Cheng Dao Lin mengatakan penyera-

han bantuan ini bertujuan untuk meringankan beban hidup warga terdampak bencana.

"Jika mengalami kesulitan, maka Anda harus bekerja keras. Dan jika ingin memiliki kebahagiaan, maka Anda harus menghargainya," ujarnya. • idn/din



Warga Fuzhou menyerahkan bantuan logistik kepada warga terdampak bencana Lingkungan 9.

Lovel Family Charity Group Medan Rayakan HUT ke-6

MEDAN (IM) - Lovel Family Charity Group Medan yang diketuai Lin Xiao En, Minggu (15/5) lalu menyelenggarakan perayaan HUT ke-6 dari Restoran Royal Thamrin.

Tokoh yang hadir pada hari itu antara lain Ketua DPRD Kota Medan Huang Jian Lin dan istri serta keluarga, anggota Beautiful Miss Lina Dance dan Ana Sui Dance.

Semua merayakan ulang tahun Lovel Family Charity Group Medan dengan penuh kegembiraan.

Pada pagi itu juga dibagikan 58 paket sembako kepada anak penghuni Panti Asuhan Yareidi.

Sehingga anak-anak tersebut menjalani hari itu dengan penuh kegembiraan. • idn/din



Semua tokoh yang hadir berfoto bersama.



Pimpinan Lovel Family Charity Group Medan melakukan pemotongan kue ulang tahun.



Pimpinan Lovel Family Charity Group Medan berfoto bersama anggota Beautiful Miss Lina Dance dan Ana Sui Dance.



Pengurus Lovel Family Charity Group Medan dan tokoh yang hadir berfoto bersama.

Memperkuat Hubungan dan Kerja Sama Pimpinan PSMTI Lakukan Kunjungan Silaturahmi ke Perpit



Abdul Aleksoelystio

Wilianto Tanta

Jajaran pimpinan Perpit dan PSMTI berfoto bersama.

JAKARTA (IM) - Ketua Umum PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Wilianto Tanta dan jajaran mengadakan kunjungan silaturahmi ke pengurus Perpit (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa), Jumat (20/5).

Kunjungan pengurus teras PSMTI tersebut disambut hangat oleh Ketua Umum Perpit Abdul Alek-

soelystio dan jajaran, di Kantor Sekretariat Perhimpunan Perpit, Jakarta.

Ketua Umum Perpit Abdul Aleksoelystio menyambut hangat kunjungan pimpinan PSMTI.

"Atas nama Perpit kami ucapkan selamat kepada Wilianto Tanta yang terpilih sebagai Ketua Umum PSMTI," ucapnya.

Menurut Abdul Alekso-



Pertemuan jajaran pimpinan Perpit dan PSMTI yang berlangsung hangat.

lystio, PSMTI merupakan organisasi Tionghoa pertama dan sudah banyak memberikan kontribusi positif bagi bangsa Indonesia.

Dia pun berharap PSMTI dan Perpit bisa memperkuat hubungan dan kerja sama dalam rangka memberikan kontribusi bagi pembangunan bangsa dan negara Indonesia.

Sementara itu Ketua

Umum PSMTI Wilianto Tanta menyampaikan tujuan kunjungan silaturahmi ini adalah untuk memperkenalkan jajaran pengurus PSMTI dan mengundang Perpit menjadi bagian PSMTI.

"Ini menjadi kebersamaan yang kita mulai bangun, Tionghoa Indonesia kita jaga kebersamaannya, keharmonisan dan saling menghargai," ujarnya. • kris

Perayaan Tri Suci Waisak Kelenteng Fu Long Garut Selenggarakan Upacara Pemandian Rupang Buddha



KI-KA : Hou Zhi Fang, Chi Xing Wan, AKBP Wirdhanto Hadicaksono, Pmd Sumarko dan Zhang Jie Sheng.



Zhang Jie Sheng melakukan prosesi pemandian rupang Buddha.



Para umat Buddhis bersiap melakukan prosesi pemandian rupang Buddha.

GARUT (IM) - Bertepatan dengan perayaan Tri Suci Waisak yang jatuh pada tanggal 15 bulan empat penanggalan Imlek, Minggu (15/5), Kelenteng Fu Long Garut menyelenggarakan Pemandian Rupang Buddha untuk memperingati hari kelahiran, pencerahan, dan Nirwana Buddha Sakyamuni.

Pukul 19.00 malam, Anggota Dewan Pembina Yayasan Kelenteng Fu Long Deng Li Ji, Ketua Zhang Jie Sheng, Lochu Chi Xing Wan, Ketua Majelis Agama Buddha Mahayana Garut Xin Yun Yin dan perwakilan Majelis Agama Buddha Theravada Raymond Li bersama dengan lebih dari 40 orang jemaat

datang ke lokasi acara.

Upacara pemandian Buddha dimulai dengan pimpinan panitia penyelenggara menyalaikan lilin dupa warna biru, kuning, merah, putih dan oranye yang mewakili aliran ajaran Buddha yang berada di depan patung Buddha.

Kemudian lebih dari 40 umat yang mengikuti upacara tersebut bersama-sama melakukan pembacaan sutra. Suara lantunan sutra yang merdu memenuhi balairung sehingga suasana menjadi damai.

Meskipun tidak ada bhiksu yang memimpin upacara, namun para jemaat melakukan rangkaian ritual pemandian Rupang Buddha dengan tertib dan khidmat.



Suasana prosesi pemandian rupang Buddha.

Mereka merindukan kewelas asihan sang Buddha, dan berdoa kepada Buddha untuk melindungi semua makhluk. Sehingga tubuh dan pikiran menjadi sehat. Satu jam kemudian, prosesi ritual pemandian Rupang Buddha berakhir dengan lancar.

Keesokan harinya Minggu (16/5) pukul 11 siang diselenggarakan perayaan Hari Raya

Waisak di Aula Vihara Srivijaya Dharma Jalan Bank, Garut.

Salah satu bagian dari sutra Dhammapada dibacakan dengan lantang oleh Raymond Li.

Ketua Majelis Agama Buddha Theravada Pmd.Sumarko memberikan penjelasan mengenai meditasi dan pemurnian pikiran dalam agama Buddha : Saat kita berlatih, yang terpenting adalah bermeditasi. Jika kita tidak bisa menenangkan hati kita, maka sebanyak apapun kita membaca kitab suci, hati kita tidak akan pernah bertakwa. Tidak ada efeknya.

Di jalan kehidupan, kita perlu memurnikan hati kita. Jika kita bisa bermeditasi ketika kita berlatih, itu akan

membantu kita untuk memahami Dharma.

Jika kita dapat menyucikan hati kita dalam mengamalkan jalan hidup kita, maka kita tidak akan tersanjung dengan apapun yang kita hadapi.

Dan kita akan menghadapi segala macam kemunduran dan situasi dalam hidup dengan tenang.

Pada acara itu, selain para tokoh dan jemaat Buddhis, hadir pula AKBP Wirdhanto Hadicaksono S.I.K. M.Si yang amat ramah.

Dia melakukan percakapan yang akrab dengan para pimpinan komunitas Buddhis sekaligus menyampaikan pidato ucapan selamat Hari Raya Waisak. • idn/din

Karya Desainer Interior Indonesia Warnai Bangunan Gedung Terkenal di Indonesia dan Mancanegara

JAKARTA (IM) - Kenari Djaja bersama Majalah Asrinesia dan Himpunan Desainer Interior Indonesia (HDII) DKI Jakarta menggelar seminar virtual berjudul Inovasi Interior Publik pada Kamis (19/5).

Kegiatan ini bertujuan menciptakan keindahan, keunikan dan inovasi rancangan interior dan membuat desain interior gedung umum sering memberi kesan 'surprise'.

Selain itu untuk menambah informasi desain interior pada bangunan non rumah tinggal dan residensial.

Seminar virtual ini menampilkan tiga Desainer Interior yang mengerjakan instalasi rumah sakit, bangunan hotel dan fasilitas bandara internasional dan dihadiri oleh Direktur Utama PT Kenari Djaja Hendra B. Sjarifudin dengan jumlah partisipan di aplikasi zoom mencapai 585 orang dan di channel youtube Kenari Djaja sebanyak 125 views yang menyaksikan.

Dalam sambutannya,

Direktur PT Kenari Djaja Prima, Hendry Sjarifudin mengatakan melalui seminar virtual berjudul Inovasi Interior Publik diharapkan masyarakat dapat menyaksikan peran penting desainer interior Indonesia dalam menciptakan karyanya terutama yang dibuat pada bangunan non rumah tinggal dengan hasil yang sangat memukau.

"Ternyata harus cukup pengetahuan untuk mengisi sebuah bangunan publik dari ruang ke ruang lainnya hingga diperoleh karya desain interior secara menyeluruh sesuai dengan fungsinya," ujarnya.

Kemajuan teknologi dan desain membawa perubahan signifikan pada desain interior bangunan yang begitu cepat berubah, melengkapi tampilan sebuah gedung secara utuh pada Eksterior dan Interiornya.

Sayangnya tidak banyak bangunan yang arsitekturnya indah dilengkapi penjelasan tentang interiornya yang tidak terlihat dari luar bangunan.

Ketua HDII DKI Ja-



Para peserta dan narasumber seminar.

karta Rina Renville HDII menyatakan peran anggota HDII itu sebetulnya sudah banyak, dan karya desain interior mereka telah mewarnai bangunan gedung-gedung terkenal di Indonesia maupun di mancanegara.

Tapi karena banyak fasilitas umum yang infomasinya terbatas, membuat seakan profesi Desain Interior belum banyak berkiprah dan dikenal di dunia jasa konstruksi, baik orang maupun karyanya.

Inovasi desain interior se-

buah rumah Sakit yang harus memperhatikan kepentingan nyawa seseorang, tidak bisa dibuat sembarangan terkait penggunaannya yang terdiri dari pasien, paramedis, dan tamu yang datang berobat.

Desainer Dina Harta-

di HDII, Direktur PT Asri Desindo Intiwidya (PT ADI), menyampaikan pengalaman profesinya dalam mendesain interior beberapa Rumah Sakit ternama di Indonesia.

Dengan keterlibatan para ahli desain interior, kini banyak gedung publik yang suasananya lebih nyaman dan menjadi pilihan masyarakat.

Desainer Interior Ariya Sradha HDII, Prinsipal PT. Tata Wastu Asia, memiliki banyak pengalaman dalam membuat desain interior Hotel yang lengkap dengan berbagai fungsi terkait yang dibuat berbeda dengan inovasi terbaru.

Pada bangunan Hotel di daerah dengan ragam budaya lokalnya yang kuat dan khas, selalu memiliki keunikan interior yang ditampilkan dalam tema desain masa depan.

Pemikiran bahwa desain interior itu selalu berkembang disampaikan oleh Benyamin Aris Nugroho HDII, Presiden Direktur PT Grha Matra Desain Indonesia, yang berpengalaman dalam menger-

jakan desain interior fasilitas Bandara Internasional.

Airport yang merupakan pintu gerbang Indonesia menghadapi tamu dan turis mancanegara, memiliki desain yang ekspresif tentang ke-Indonesiannya dalam melengkapi kebutuhan orang asing dengan mudah, nyaman, menyenangkan dan berkesan.

Semua pengalaman para Desainer Interior ini mewakili banyak bangunan publik yang harus dirancang dengan benar dan menarik oleh ahlinya.

Melihat banyaknya peminat yang ikut sebagai peserta seminar dari seluruh Indonesia, diskusi Seminar yang dipandu secara baik oleh Moderator Sri Pariyanti Pane HDII dari IKJ (Institut Kesenian Jakarta) menghasilkan kesimpulan yang bermanfaat bagi peserta yang mewakili masyarakat, mahasiswa dan profesi seperti Arsitek, Desainer Interior, serta para pengelola bangunan publik. • kris